

PRIS DE L'ABONNEMENT

Édition Quotidienne. Pour les États-Unis... Pour l'étranger...

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT

Édition Hebdomadaire. Pour les États-Unis... Pour l'étranger...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, 18 AVRIL 1908

81ème Année.

CORRESPONDANCE DE LONDRES.

On attend M. Fallières.—Le duc de Devonshire.—Le nouveau Premier.—Le Grand-Guignol.

Il est probable que c'est le 25 ou le 26 mai que M. Fallières viendra à Londres. Son séjour sera de trois jours pleins et il reprendra le chemin de la France le 29 ou le 30. Jeudi dernier, la Corporation de la Cité de Londres a voté une somme de 1.500 guinées pour le déjeuner qui sera offert au président de la république française au Guildhall et pour le coffret d'or qui contiendra l'adresse de bienvenue qui lui sera remise avant le déjeuner, selon l'invariable coutume.

L'exposition franco-britannique sera ouverte très probablement le 11 mai par le prince de Galles et pendant son séjour à Londres, M. Fallières ira la visiter. On compte voir beaucoup de nos compatriotes ici, cet été, et la saison sera principalement une saison anglo-française. Plusieurs théâtres donneront des représentations françaises et dans les music-halls on prépare des spectacles bilingues et essentiellement internationaux, dont l'intérêt cordial formera le fond.

Londres s'apprête à fêter nos compatriotes et leur réserve son meilleur accueil et son plus grand accueil. Si le climat londonien, si maussade et si capricieux d'ordinaire, voulait se mettre de la fête et montrer qu'il peut, quand cela lui plaît, être fort agréable, il ferait de la saison 1908 une saison mémorable à tous les points de vue. Espérons qu'il voudra bien nous être clémente.

La mort du duc de Devonshire fait disparaître de la scène politique et mondiale anglaise une de ses physionomies les plus caractéristiques et les plus connues. Le duc de Devonshire était de la race de ces grands seigneurs anglais en qui le peuple a confiance parce qu'il sait qu'ils ne sont influencés par aucune question mesquine d'intérêt ou d'ambition personnelle et qu'ils ne sont animés que par le patriotisme et le désir de servir leur pays. Tels sont les Lansdowne, les Rosebery, les Ripon, tels ont été les Salisbury, les Grenville, les Malmesbury, les Clarendon et tant d'autres.

Il ignorent les compromissions et n'ont pas devant eux la crainte de l'électeur qui est le commencement de toutes les folies et de toutes les faiblesses. Deux mois peuvent résumer la longue et belle carrière politique du duc de Devonshire. Il était libéral et impérialiste. C'est parce qu'il était libéral qu'il n'a pas voulu adopter les théories protectionnistes de M. Chamberlain, et c'est parce qu'il était impérialiste qu'il s'est séparé de son chef M. Gladstone, quand celui-ci a voulu donner le "home-rule" à l'Irlande. En un mot, le duc de Devonshire était un whig; il était même peut-être le dernier des whigs.

Comme homme de monde, le duc de Devonshire était un hôte admirable et magnifique. Grand, maigre, anguleux, le visage encadré d'une barbe blanchissante, les traits forts et accentués, il avait une certaine hauteur et un aspect froid. Dans les relations personnelles comme dans les relations politiques, il apportait une franchise qui déconcertait parfois ceux qui n'y étaient pas habitués, et il n'employait pas quatre mots quand deux suffisaient.

Récit humoristique.

A propos de Rochette, M. Har- dwin conte avec humour dans une feuille parisienne la fin de Macé-Berneau. Il mourut, qui l'eût pu croire? d'un accès d'honnêteté. Disparu avec la forte somme, il avait gagné des terres lointaines, y avait vécu sous un faux nom, tranquille et honoré, mariant sa fille à un magistrat en résidence dans une de nos colonies. Tout allait bien ainsi, quand un jour des scrupules, des remords assaillirent Macé-Berneau. Il se dit que son argent était de l'argent malhonnêtement gagné, il sentit qu'il lui brûlait les mains et prit la grande résolution de le rendre à ceux auxquels il l'avait volé. Plein d'enthousiasme, comme un néophyte, il alla trouver son genre et lui communiqua son intention. L'autre le considéra avec stupeur. Sûrement, son beau-père était devenu fou! Il entreprit de

lui faire comprendre ce que son projet avait d'insensé, mais l'autre résistait, s'acharnant, déclarant que rien ne l'arrêterait. Le genre, alors, prit un parti héroïque: il fit enterrer son beau-père dans un asile d'aliénés, estimant que cette idée étrange de rendre l'argent était la manifestation d'un état mental incurable. Ainsi, les créanciers de Macé-Berneau ne revirent jamais leur argent.

DEPECHEES

Telegraphiques

Fin du lockout. Paris, 17 avril.—Le lockout affectant les ouvriers du bâtiment à Paris, qui avait été décrété par les patrons le 4 avril dernier, est virtuellement terminé. La plupart des ouvriers ont renoncé de suivre plus longtemps les conseils de leurs leaders et ont signé des accords avec les patrons qui ont annoncé que le travail reprendrait sur tous les chantiers le 21 avril.

Sur la frontière russo-perane. St-Petersbourg, 17 avril.—Le ministre des Affaires étrangères a été informé aujourd'hui que le gouvernement persan avait résolu d'envoyer une expédition militaire à la frontière russo-perane pour coopérer avec la garnison russe de Belesuvar contre les attaques des bandits Kurdes. On espère à St-Petersbourg que ces mesures énergiques amèneront un prompt rétablissement de l'ordre dans la région frontalière.

Officier russe fusillé en Sibirie. Krasnoyarsk, Sibirie, 17 avril.—Un lieutenant de l'armée, nommé Masloff et un sergent, ont été fusillés, ce matin à Krasnoyarsk, après avoir été reconnus coupables par une cour martiale d'avoir dirigé au mois de juin dernier une attaque contre la prison et le corps de garde de cette ville.

La santé de Sir Henry Campbell-Bannerman. Londres, 17 avril.—Le bulletin suivant a été publié ce matin par les médecins qui soignent Sir Henry Campbell-Bannerman, l'ex-ministre anglais: "Le malade a passé une très mauvaise nuit et sa faiblesse est extrême."

Saloide d'un pasteur. Woodbury, N. Y., 17 avril.—Le révérend George W. Thomson, pasteur de l'église presbytérienne de Woodbury, s'est trouvé mort, ce matin, dans une des chambres de l'hôtel qu'il occupait en cette ville, la tête fracassée d'une balle. On croit que le révérend s'est suicidé. Il y a une semaine, M. Thomson avait annoncé ses fiançailles avec Mlle Fannie Kenworthy, une riche jeune fille de cette localité. Le défunt était âgé de 45 ans. On ignore les raisons qui l'ont poussé à cet acte désespéré.

Advertisement for 'Son Age Son Bon' medicine. Text: 'Ecrivez-nous librement et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisons part de tous vos maux, et donnons votre âge. Nous vous enverrons un avis GRATUIT, dans une enveloppe ordinaire cachetée, et un précieux Livre de 64 pages sur le "Traitement à domicile des Femmes." Adresse: Ladies' Advisory Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.'

Advertisement for 'VIN DE CARDUI' wine. Text: 'UN DEMI-SIECLE de succès, dans le traitement et la guérison des maladies propres aux femmes, est un bon qui garantit sans aucun doute le mérite du Vin de Cardui. Toutes les femmes dont les fonctions sont douloureuses ou incertaines, qui souffrent de maux de tête, douleurs au dos, douleurs au bas de taille, ou de toute autre maladie de femme plus compliquée, devraient prendre du VIN DE CARDUI. Secours des Femmes. parce qu'il leur ferait sûrement autant de bien qu'il en a fait à Mme Sarah Gaskins, de Spring Creek, Tenn., qui écrit: "J'étais très irrégulière, je souffrais du côté gauche et j'avais un fort mal de tête tous les mois. Tout ce que je ressentais était étrange, je ne pouvais ni marcher ni travailler. Sur votre avis je pris du Vin de Cardui qui m'a été favorable de toutes les façons. Je suis régulière, je n'ai plus de ces impressions étranges, et je souffrais beaucoup moins de la tête et de mon côté." Mrs Sarah Gaskins. Les jeunes filles et les femmes devraient prendre le Cardui quand elles ont besoin de remèdes ou de forces. Essayez-le. A toutes les Pharmacies en Bouteilles de \$1.00'

La situation au Portugal. Lisbonne, 17 avril.—Le calme est complètement rétabli dans tout le royaume et il n'y a pas eu de nouveaux désordres depuis les élections générales. On éprouve cependant une certaine inquiétude pour la journée du 29 avril, date à laquelle doit s'assembler le Parlement. A cette occasion le roi Emmanuel devra paraître en personne devant les deux Chambres et prêter serment d'observer la Constitution du Portugal. Des mesures sévères seront prises par les autorités de Lisbonne pour éviter tout désordre aux abords du Parlement.

Le séjour de l'escadre à San Diego. San Diego, Cal., 17 avril.—Le séjour de l'escadre américaine dans la Baie de San Diego approche rapidement de sa fin. Les 16 cuirassés, sous le commandement du contre-amiral Thomas, leveront l'ancre demain matin à 6 heures, pour reprendre leur route vers le nord. Leur prochaine escale sera dans le port de Los Angeles. Les fêtes en l'honneur des officiers de l'escadre se termineront ce soir par un bal à l'Hôtel Del Coronado. A minuit un salut d'adieu sera tiré de Pointe-Loma, sous forme de feu d'artifice.

Banque dévalisée. Coffeyville, Kans., 17 avril.—Deux bandits sont entrés ce matin, à 9:30 heures, dans la Banque des Citoyens à Chatsburg, et après avoir enfoncé le caissier et un autre employé dans le coffre-fort ont mis l'établissement au pillage et se sont enfuis dans les collines du voisinage en emportant 3.000 dollars. Plusieurs bandes d'hommes armés sont parties à la poursuite des bandits et comme les chemins de la région sont détrempés par les récentes pluies, on espère qu'ils n'échapperont pas longtemps aux recherches.

L'amiral Dewey n'assistera pas aux fêtes de San Francisco. Washington, 17 avril.—Avec l'expression de son sincère regret, l'amiral Dewey a décliné l'invitation qui lui était faite de participer aux fêtes qui seront données à San Francisco pour célébrer l'arrivée de l'escadre du Pacifique dans ce port.

Advertisement for 'LAZARD' clothing. Text: 'Stein-Bloch Est le Dernier Cri Des Vêtements Tout Faits Pour Hommes. Si vous voulez que votre Costume de Printemps soit COMME IL FAUT—si vous voulez qu'il ait tout le cachet que donne l'art du tailleur, procurez vous un de nos nouveaux Stein-Blochs. C. LAZARD & Co., Ltd., 804-806 Rue du Canal.'

EN ALGERIE. Colomb-Bechar, Algérie, 17 avril.—Une colonne française en position sur la colline de Talazza, a été attaquée hier matin, à l'aube, par des Berbères, qui depuis quelques semaines s'étaient concentrés sur la frontière occidentale de l'Algérie. Quoique surpris par cette attaque imprévue, les soldats français ont opposé une vigoureuse résistance et n'ont pas tardé à mettre en déroute leurs adversaires. Les pertes ont été fortes des deux côtés. Les français ont eu vingt-huit tués et cent blessés, dont dix officiers. Cent vingt-cinq cavaliers de Berbères ont été relégués sur le champ de bataille, ainsi que plusieurs étendards musulmans. Ain Sefra, Algérie, 17 avril.—Un violent engagement a eu lieu aujourd'hui à l'ouest d'Ain Sefra entre un détachement français et des Arabes. Les détonations de l'artillerie ont retenti toute la journée, mais on ignore encore les résultats du combat.

La question des Balkans. St-Peterbourg, 17 avril.—Le ministre des affaires étrangères, M. Iswolsky, a prononcé aujourd'hui devant la Douma son discours, impatientement attendu, sur la question des Balkans. Le ministre a déclaré qu'il lui était encore impossible d'annoncer définitivement le règlement du problème macédonien, mais que le programme russe avait le support de toutes les puissances européennes. "Il est absolument nécessaire d'effectuer des réformes en Macédoine, a ajouté le ministre. Malheureusement les efforts tentés jusqu'ici par les puissances n'ont donné que des résultats douteux et ont été considérablement entravés par les querelles qui éclatent sans cesse entre les diverses nationalités. Un autre programme serait impossible, à moins qu'il ne fut assésé du support unanime de toutes les puissances, raison pour laquelle la Russie s'est vue à son grand regret obligée de rejeter les propositions avancées par la Grande-Bretagne.

Advertisement for 'GRUNEWALD' piano. Text: 'VOULEZ-VOUS UN PIANO DE PREMIERE CLASSE. Jouez de Piano Appolo, 88 Notes. GRUNEWALD, 735, RUE CANAL.'

Advertisement for 'JUNIUS HART PIANO HOUSE'. Text: 'NOTRE OFFRE DE PRIME. Compte pour toute la semaine. Lisez et relisez jusqu'à ce que vous compreniez bien qu'elle égalise que nous vous donnons quelque chose pour rien. A chaque paiement au comptant sur l'achat d'un nouveau piano, nous vous allouons un Cinquième en sus du montant payé. Ainsi pour un premier paiement de 10 nous vous donnerons un reçu de \$12 et ainsi de suite en proportion—accordant toujours un Cinquième de plus qu'il n'est payé. Faites des recherches sur cette offre—voyez notre liste de Pianos nouveaux et de la saison et votre bon jugement fera le reste. JUNIUS HART PIANO HOUSE LIMITED. J. P. SIMMONS, Président et Directeur. 940 Rue du Canal.'

Procès en dommages. Paris, 17 avril.—Mme Kemper a déposé aujourd'hui devant le procureur public une plainte contre le prince Victor Tarn et Taxis, qui a obtenu d'elle 600.000 frs dans le but de faciliter son mariage avec une princesse de la maison de Bourbon et, n'y ayant pas réussi, avec une héritière américaine. Suivant Mme Kemper le prince aurait obtenu cet argent à diverses reprises par l'intermédiaire de tierces personnes. La plaignante avait obtenu dernièrement un ordre de la Cour autorisant la saisie de tous les objets en possession du prince, à l'époque en séjour dans un hôtel de Paris. L'huisier chargé de cette saisie n'avait trouvé dans les appartements du prince que quelques vêtements de peu de valeur.

La pluie dans le Nébraska. Omaha, Nébraska, 17 avril.—Une pluie abondante est tombée aujourd'hui sur tout l'Etat du Nébraska, venant à propos pour sauver la récolte de blé, gravement compromise par la longue sécheresse qui durait depuis l'automne dernier. Vapeur échoué dans la rade de New York. New York, 17 avril.—Le vapeur "United States", de la ligne Scandinave-Américaine, qui était échoué hier dans le canal du port de New York, après avoir été gravement avarié dans une collision avec le vapeur "Montevideo" est toujours dans la même position. Plusieurs tentatives infructueuses ont été faites aujourd'hui pour le renflouer. Il est probable que la cargaison du navire devra être déchargée. Italiens expulsés d'une ville. Bloomington, Ill., 17 avril.—Trois Italiens, qui jusqu'à récemment étaient employés par la compagnie de chemin de fer Illinois Central à Clinton, ont été expulsés de cette ville la nuit dernière par la populace. Le maire Edmondson avait reçu ces jours derniers une lettre de menaces de la "Main Noire", et les ouvriers italiens furent accusés d'en être les auteurs. La population de Clinton était en outre indignée du fait que les Italiens étaient employés par la compagnie de chemin de fer de préférence aux Américains. Les autorités ont ouvert une enquête, mais jusqu'ici il n'y a pas eu d'arrestation.